



[Event]

Today is an Uncanny Site – Synaesthesia - Ausstellungsprojekt im Bunker der Galerie Wiensowski & Harbord

Unterirdische Räume sind oft ein Geflecht von Unbekanntem. Das physische Erleben von Dunkelheit, Enge und Feuchtigkeit suggeriert Imaginäres, Versteckt, Transitraum. Das Unheimliche (the uncanny) wird zum fragilen Zustand verstörender, räumlicher Desorientierung. Im Juli stellen Studierende der weißensee kunsthochschule berlin in einem ehemaligen Luftschutzbunker ihre Arbeiten vor. Der Begriff Synaesthesia bezeichnet die Kopplung mehrerer physisch getrennter Bereiche unserer Wahrnehmung wie eine Verbindung von Farben mit Temperatur, Zahlen, Buchstaben und Tönen. Mit Skulptur, Installation, Video und Performance entwickeln sie individuelle, ortsspezifische Formate und eröffnen inhaltliche Räume als Dialog eines aktuellen Bildhauereidiskurses.
Projektleitung: Ulrike Mohr, weißensee kunsthochschule berlin

DETAILS

Bunker, Wiensowski & Harbord, Lützowstraße 32, 10785 Berlin
07. Juli -14. Juli 2017, 16-19 Uhr
Vernissage: Donnerstag, 06. Juli 2017, 19-22 Uhr
Finissage: Freitag, 14. Juli 2017, 15 Uhr

ENGLISH VERSION

Today is an Uncanny Site – Synaesthesia. Project in the bunker of the Galerie Wiensowski & Harbord

Often, underground spaces are part of an acquainted network. The physical experience of darkness, narrowness and moisture evokes unforeseen imagination, hiding-place, transit space. The uncanny becomes a fragile state of disturbing, spatial disorientation. In July students from the weißensee academy of art berlin present their works in a former shelter. The term synaesthesia refers to the interconnection of several physically separated areas of our perception such as the combination of colors with temperature, numbers, letters and sounds. With sculpture, installation, video and performance, the artists develop individual, location-specific formats and open up the content-related spaces as a dialogue of a contemporary sculpture discourse.

Curating: Ulrike Mohr, weißensee academy of art berlin

Bunker, Wiensowski & Harbord, Lützowstraße 32, 10785 Berlin
07.07. – 14.07.2017, 4-7 pm
Opening: Thursday, July 6, 2017, 7-10 pm
Finissage: Friday, July 14, 2017, 7 pm